

"Fischbauchklappen" unter der B9 öffnen sich bei extremem Hochwasser

Von der rechten Rheinseite aus, also von der hessischen Nonnenaue aus betrachtet, ist das Herzstück des inzwischen fast fertigen neuen Hochwasser-Rückhaltebeckens zwischen Bodenheim und Laubenheim gut zu erkennen. Das Ein- und Auslassbauwerk mit seinen "Fischbauchklappen", über das inzwischen wieder die viel befahrene B9 führt, kann bei extremem Hochwasser geöffnet werden. Dann wird der Polder geflutet. Das Millionenprojekt des Landes – mit Deichen und

Schöpfwerken — soll in diesem Jahr eingeweiht werden. Maßnahmen wie Graben-Bypässe und die Flurbereinigung sind noch nicht abgeschlossen, teilt die Struktur- und Genehmigungsdirektion (SGD) Süd mit. Foto: hbz/Kristina Schäfer